

ワンチームで「広島で学んで良かったと思える広島で学んでみたいと思われる日本一の教育県の実現」を!

県連小速報

令和6年度 No 4

12月6日発行

広島県連合小学校長会事務局
広島市東区光町一丁目 11-5-1003
TEL082-263-6381 FAX082-262-3822
E-Mail: kenrensho@do8.enjoy.ne.jp

☆ 令和6年度広島県公立学校校長会連合会 の状況 ☆

広島県公立学校校長会連合会は、平成13年に学校経営の充実と広島県教育の振興に寄与することを目的に設立され、構成団体が相互に連携協力するとともに、広島県教育委員会と緊密な連絡調整を行いながら諸活動に取り組んでいます。

学校教育の使命である県民の公教育に対する信頼と負託に応えるため、広島県公立学校校長会連合会における各専門委員会や各地区の活動を中心にした諸活動の充実に努めて、「広島で学んで良かったと思える広島で学んでみたいと思われる日本一の教育県の実現」をめざしています。



1 連合会役員(敬称略)

広島県公立学校校長会連合会の令和6年度の役員は次のとおりです。

会 長	山田幸治(広南小)
副会長	谷川清二(大野東中) 山垣内雅彦(県立三次中・高)
理 事	簗戸浩之(瀬戸小) 河北光弘(海田中) 國藤生美(府中高)
評議員 (県連小関係分)	川上克己(八重東小) 金沢民恵(向島中央小) 赤木 実 (八次小) 高尾俊寛(松永小) (他に、中学校より4名、高校より8名)
監 事	小原正啓(瀬戸田中) 中間 忠(賀茂高)

2 専門委員会委員(県連小関係)(敬称略)

学校経営 委員会	福田裕治(蔵王小) 平松理恵(三原小)	元永圭一(中通小) 高下一志(総領小)
学習指導 委員会	井上博貴(福山・南小) 土井尚美(久保小)	柳川大蔵(阿品台東小) 中田弘幸(西城小)
生徒指導 委員会	小坂 京(曙小) 矢野康博(府中市・旭小)	山田 隆(小谷小) 谷川佳万(布野小)
進路指導 委員会	桑田貴子(道上小) 藤井裕子(来見小)	高槻雄志(壬生小) 古本宗久(十日市小)

❄️❄️ 県公連第24回研究大会 概要固まる ❄️❄️

12月5日(木)、広島経済大学立町キャンパスにおいて、県公連第4回理事会・評議員会が開催され、12月25日(水)に広島国際会議場において開催される「第24回県公連研究大会」の内容、運営等について確認されました。

なお、大会開催に係り、小・中・高3つの校長会がそれぞれ役割を担っております。今年度と来年度は、県連小は研究大会企画・運営担当として、準備を重ねてまいりました。

研究大会の企画については、幹事会役員が中心に行ってきました。5年ぶりの昼食を挟んだフルモード開催、また、広島国際会議場での開催は、平成22年度第10回大会以来、2回目の開催で、企画・運営経験はもちろんのこと、第10回大会の参加者もいない中、ずいぶん苦心してここに至っています。

当日は、理事会役員(会長、副会長、監査、委員長、幹事)が運営に携わり、これとは別に、受付のお手伝いをお願いすることになっています。

また、不祥事防止対策についても、今年度と来年度は、県連小が中心になって企画立案、報告書案の作成を行っており、大会では担当幹事が報告します。



研究大会の主な内容

☆講 話 「広島県公立学校校長会連合会に期待すること」

講師 広島県教育委員会 教育長 篠 田 智 志 様

☆地区活動報告

福山市地区 「福山市地区における小中高連携について」

(ステージ報告) 福山市立有磨小学校長 藤 井 真 爾

豊田郡地区 「大崎上島町小中高連携の取組」

(紙面報告) 大崎海星高等学校長 前 田 秀 幸

神石郡地区 「神石地区における小中高連携について」

(紙面報告) 油木高等学校長 原 田 豊 之

☆特別委員会活動報告

不祥事防止対策特別委員会 東広島市立寺西小学校長 小 川 寛

☆専門委員会活動報告 (サブタイトルは省略しています)

生徒指導委員会 「児童生徒の自己指導能力を育む生徒指導の在り方について」

(ステージ報告) 安西高等学校長 齊 藤 賢 二

学校経営委員会 「働き方改革を踏まえた業務改善の推進について」

(紙面報告) 日彰館高等学校長 今 川 俊 文

学習指導委員会 「児童生徒の「主体的な学び」の深化に向けた指導と評価の一体化」

(紙面報告) 呉市立白岳中学校長 大 島 美 紀

進路指導委員会 「発達段階に応じたキャリア教育の在り方」

(紙面報告) 高陽高等学校長 森 田 晋 也

☆講 演 「サンフレッチェ広島の志」

講師 サンフレッチェ広島代表取締役社長 仙田 信吾 様

☆「小学校教育の充実に関する文教施策及び予算について」（お願い）☆

このことについては速報 No3
でお知らせした通り、10月9日
(水)に広島県庁4階教育委員会室
で山田会長から松尾義務教育課長
に「お願い」をお渡ししました。

県教委からは、この「お願い」
の重要事項に係る関係課長5名の
ご出席のもと、意見交換を約1時
間行いました。

とても有意義な話し合いができ
ました。内容については、理事会、
各委員会等で報告する予定です。



☆ 第2回県市連絡協議会について ☆

第2回『広島県連合小学校長
会と広島市小学校長会連絡協
議会（略称 「県市連絡協議
会」）』を10月15日(火)に広島
市東区民文化センターで開催
しました。

教育研究大会関係、不祥事防
止対策、諮問委員会の内容などの協議、情報交換が
進められました。情報交換では、一人一端末の活用
等について意見を交わしました。

県市両会長とも、県市が連携協力し、ともに学び
合うこと、今のような良好な関係が維持されること
を願っていることを挨拶の中で伝えられました。

